



第141号

2020.3

西中PTA執行部発行

責任者 松岡 修一

連日のように報道されています、新型コロナウィルスの影響により、いろいろな予定が変更され、これからどうなるんだろう・・・?と不安な気持ちを抱えているのは、私たち大人だけではなく、子どもたちも同じだと思います。普段なら卒業式のシーズンを迎える回りも二回りも大きくなったり子どもたちの成長を嬉しく思う時期ですが、今私たちに出来ることを考え、「うがい」「手洗い」「咳エチケット」を徹底し、子どもたちが安心して一步前へ歩き出せるように、冷静な対応をしたいと思います。

今年度のPTA活動も、皆様のご協力のおかげで、大きなイベントをすべて終了することができました。ありがとうございました。また来年度に向けて、気持ちを新たに準備を進めたいと思います。

卒業生の保護者の皆様におかれましては、お子さまの九年間の義務教育終了、おめでとうございます。これまで西中学校のPTA活動に、ご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。これからは西中PTAのOBとしてご支援いただきますようよろしくお願ひいたします。

◆◆早速ですが◆◆

お子さまのご卒業後、いらなくなつた制服や体操服等がありましたら、リサイクル活動にご協力をよろしくお願ひいたします。



輝く思い出のために子どもたちを応援する1 Day

西中学校を卒立っていく3年生の子どもたちに、エールを送った1 Day。卒業式を前に、大きくなつた子どもたちの背中に向かって、「がんばれ!」と声をかけたくなる、そんな一日でした。

明日から学校がお休みになるかもしれない・・・。安倍首相の記者会見に衝撃を受けたその日に、このままお別れするの寂しすぎると、3年生の先生たちは動き出してくれたそうです。2/28(金)の5~6時間目に行われた、3年生だけのお別れ会。本番ながらの卒業式だったそうです。夜遅くまでかかって作成してくださった、メモリアルスライドショーは、子どもたち一人一人の顔を名簿でチェックしながら、みんな1回はどこかに写るようにと気遣ってくださったことを伺い、感謝の気持ちでいっぱいになりました。そして「大地讃頌」も聞こえてきました。

こんな素敵なかいだけた子どもたちは、本当に幸せ者です。この日流した涙のことを、いつまでも覚えていてほしいです。

先生方本当にありがとうございました。



執行部より

先日はご多用の中、臨時総会にお越しいただき、ご審議いただきましてありがとうございました。承認いただきました規約につきましては、新しく印刷したものを、新学期に配布させていただきます。

また4月の学級委員選出より、新しい規約をもとに行いますので、新学期に配布する「学級委員選出について」をご覧になって、申請書の提出をお願いいたします。例年3月に配布しておりましたが、学校がお休みになり、新学期の配布となります。提出締め切りまでの日が短く、ご迷惑をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

落とし物をしていませんか?

本館1F廊下、男子更衣室の前にガラスのショーケースが設置されています。西中校舎内および校舎外の、西中生の物と思われる落し物の陳列棚です。保護者の皆様も、来校の折には確認してみてください。



会長のひとりごと

我も卒業

今年も卒業式の時期がやってきました。毎年卒業式を迎えるにあたり、子どもたちそれぞれの3年間に思いをはせています。小学校6年間では身体的大きさの成長に感動を覚え、中学校3年間では「思春期」や「受験という競争」を経験し、乗り越えることでの精神的成长を見ることが出来て、また違った感動を覚えているように感じます。入学式に「新入生の誓い」を述べたあなたが、今中学校を卒業しようとしています。PTA会長としての3年間を振り返ると、あっという間に過ぎてしまったような感じもあります。その中でもオープンスクールでの授業に向かう姿勢、部活動の練習やその大会での真剣な眼差や笑顔、夏祭りやポイ捨て防止キャンペーン(地域活動)に門松作り等、子どもたちや先生方との交流を楽しむことが出来たのも、PTA執行部役員を務めたからこそその経験でした。また、もう一方の目的であるオンブズマン的要素を入れながら、西中学校をより良い学校にするための活動も勧めてまいりました。しかしながら、長期に亘る単身赴任の状態を脱せぬまま本日に至り、他の執行部の方々には“この地にいない”ことでの不自由さと、過度のご負担とご心配をかけ続け、本当に申し訳ありませんでした。前任の高橋さん(現顧問)から受け取ったバトンを、旨く引き継げるのか?が直面の課題です。また思い起こせば自身二度目となる卒業(昭和54年西中生として、そして今回PTA会長として)で、こんなにも西中学校に思いを寄せている自分がいるとは、考えもしませんでした。現1・2年生の保護者の皆様には、引き続き西中学校PTAを支えていただきますようお願い申し上げます。3年間有り難うございました。

<注釈>オンブズマン: 行政機関を外部から監視し、行政機関による国民の権利・利益の侵害に対する調査及び救済の勧告を図る公職(スウェーデン語: 原義は「代理人」)

4月の“シャキッ”とする週間は、4/13(月)~4/17(金)です。

朝のあいさつ運動は8:10頃~8:30頃まで正門付近で行います。新1年生を迎えて初めてのあいさつ運動となります。ぜひ皆様ご参加ください!